

「サボテン便り」2010年11月

# TUCSON

ARIZONA

2010年9月18日にはアメリカ南部のアリゾナへ無事帰  
りつくことができました。



私が住んでいるツーサン市は、アリゾナ州の州都フィニックスに次ぐ人口50万の都市で、緯度は宮崎県と同じです。メキシコ国境に近い渓谷に囲まれた大草原地帯なので真夏は気温が40度以上になり空気は乾燥しています。見回すと人が両手を広げて立っているような世界最大のサグアロ・サボテンやウチワ・サボテンなどが群生するまさに西部劇の舞台です。近年はエレクトロニクス産業の中心地とし注目されてきたので、メキシコからの人口流入が相次ぎ、町の看板もスペイン語が多くみられます。

10月10日に地元の日本人教会 (Japanese Christian Community of Tucson) に招かれ礼拝のご用をしました。教会員のみなさまとは初めてでしたが楽しい交わりをさせていただきました。礼拝後の「持ち寄り会食」に出てきたアンコとキナコの「おはぎ」にはホッペタが落ちそうでした。テーブルで向かい合った日本人会会長の柳橋さんが日系二世でハイ出身なのきいてみると、なんと私たちが1963年にお世話になったホノルル・ホーリネス教会出身でした。また、礼拝の司会をされたガブ



リエル順子さんもHCJB日本語放送を支援しているロザンゼルス・ホーリネス教会の出身ときいて、神の愛の共同体のネットワークがここにもまた張られていたことに感謝をおぼえました。



日本では9月は長月。秋の夜長はなかなか来ないで、今年は夏の方が長くなってしましましたが、私の空の旅の方は予定どおり9月18日にはアメリカ南部のアリゾナへ無事帰りつくことができました。お祈りをありがとうございました。シカゴの家が売れないでまだ仮住まいですが、早速パソコンを立ち上げて『日本ふれあいの旅』の番組の編集をはじめています。記録的暑さにもめげずインターネットに応じてくださったリスナーのみなさま方にもあらためてお礼申し上げます。

日本語放送担当  
尾崎一夫





ふたたび、アリゾナを離れて10月23日から12月8日まではテキサス州のヒューストンに滞在します。その間に南米エクアドルまで足を伸ばし毎年恒例のHCJBコンサートをクリスマス番組として取材します。今年は長男の道夫が指揮をたのまれました。

ここで、うれしいニュースをお伝えします。HCJB日本語放送は、オーストラリアから短波放送を再開して今年で4年が過ぎましたが、その間、短波ラジオを持たない方々から、どのようにすれば放送が聴けるかとのご相談がたびたびありました。やっとその夢がかなったのです。技術チームの尽力により短波放送を補完するかたちでインターネットでの放送サービスが10月の放送番組から開始されることになりました。

このインターネット放送は、ホームページ (<http://japanese.hcjb.org>) のトップページ左側メニューにある『インターネット放送』のリンクページからお聴きいただけます。本サービスは、あくまで短波放送の補完サービスとなるため、番組掲載時期については、短波放送終了後、不定期のアップロードとなります。なお、これらの番組を聴くには、mp3形式を認識するプレーヤーが必要です。また、番組ファイルサイズが大きいため、ダイヤルアップ回線など、低速回線をお使いの方は、ダウンロードに長時間かかりますのでご留意くださいますようお願い申し上げます。ぜひご利用ください。

それでは次の便りまで。神様の恵みと祝福が豊かにありますようお祈りしています。



### HCJBクリスマス・コンサート

恒例のHCJB主催によるクリスマスコンサートが、今年は12月4日と5日の2日間、エクアドルの首都キトのスクレ（南米解放の英雄）の名をとった国立劇場で開かれます。

大学生や社会人クリスチャンの応募者から厳選された70名で編成されたクワイイヤーとゲストとしては、エクアドル出身で現在アメリカやヨーロッパなどで活躍しているアグア3兄弟が息のあった歌声を披露してくれます。曲目は、第一部がクリスマス・カンタータで第二部がキト創立記念日を祝う歌の数々です。

12月25日（土曜日）の放送でコンサートの一部を紹介する予定です。

#### 『サタデー・トーク』

きき手 尾崎一夫

毎週土曜日放送

|         |                         |
|---------|-------------------------|
| 11月 6日  | 関西地区HCJBリスナーの集い         |
| 11月 13日 | 井上 出（日本アイ・アンド・オーシー社長）   |
| 11月 20日 | 細川 裕文（パソコン専門家、コミケット幹部）  |
| 11月 27日 | 小川 政弘（ラジオドラマ演出家、声優）     |
| 12月 4日  | 大橋 太郎（電波新聞社編集局記者）       |
| 12月 11日 | 世界ではじめのクリスマス（1）         |
| 12月 18日 | 世界ではじめのクリスマス（2）         |
| 12月 25日 | クリスマスおめでとう（HCJBコンサートより） |

#### 『バイブル・トーク』

東京淀橋教会 峯野龍弘主管牧師

毎週日曜日放送

|         |             |
|---------|-------------|
| 11月 7日  | 箴言 11章      |
| 11月 14日 | 箴言 3章（再放送）  |
| 11月 21日 | 箴言 3章（再放送）  |
| 11月 28日 | 箴言 3章（再放送）  |
| 12月 5日  | クリスマス物語（1）  |
| 12月 12日 | クリスマス物語（2）  |
| 12月 19日 | クリスマス物語（3）  |
| 12月 26日 | クリスマス・メッセージ |

放送時間：日本時間午前7時半～8時

放送周波数： 15525kHz 19mb